

Lunes 16 de Marzo del 2015

## Pablo González: "En la gestión de fondos lo más importante es el temperamento"



Capital Radio y Unience buscan al mejor gestor de fondos. El consejero delegado de Ábaco Capital, Pablo González, ha superado con éxito el cuestionario de Luis Vicente Muñoz y Vicente

Varó, consejero delegado de Unience. Recomienda a los inversores pensar a largo plazo, cuantificar y entender lo que hacen. Asegura que en la gestión lo más difícil es el temperamento, adaptarse al corto plazo y buscar la opinión propia, aunque eso suponga hacer lo contrario que el resto de gestores.

González confiesa que es más de Warren Buffet que de George Soros y lo que más le asusta es el cliente. Para diferenciar la suerte de los aciertos recomienda mirar a largo plazo y fijarse en las estadísticas. También destaca que es importante repasar los aciertos.

¿Cómo termina un ingeniero agrónomo en la gestión de fondos? Descúbrelo en Capital, la Bolsa y la Vida:

https://www.unience.com/blogs-economiafinanzas/capital radio/entrevista a pablo gonzalez abaco capital - video y podcast